

# BERITA TERBARU

## Kegiatan MPLS Dengan Kapolsek Sukanagara Di Sekolah MTSN 4 Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Jul 23, 2023 - 07:58



Polres Cianjur - Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) serentak dilaksanakan seluruh Sekolah SD, SMP, SMA dan SMK di Wilayah Hukum Polsek Sukanagara Polres Cianjur.

Guna mendukung Kamtibmas terutama untuk menciptakan antisipasi gantibmas dilingkungan sekolah kepada pelajar baru di wilayah Hukum Polsek sukanagara, Polsek Sukanagara melaksanakan pembinaan dan penyuluhan dalam rangka

MPLS kepada pelajar baru salah satunya di MTSN 4 Sukanagara Kp.Langemsari Desa Sukanagara Kecamatan Sukanagara Kabupaten Cianjur , Sabtu (22/7/2023).

Kapolsek Sukanagara AKP Tio dan Bhabinkamtibmas dengan pendampingan dari pihak Sekolah MTSN 4 Sukanagara memberikan pengarahan , Motivasi dan Penyuluhan tentang Kenakalan Remaja, Tawuran dan Narkoba dalam Rangka kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di MTSN 4 Sukanagara yang diikuti oleh seluruh peserta Siswa/Siswi baru kelas VII.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio mengatakan Dalam kegiatan ini Para Kapolsek jajaran Polres Cianjur dapat secara langsung memberikan arahan dan motivasi kepada Siswa-siswi baru untuk belajar dengan tekun dan mengikuti peraturan sekolah supaya jadi anak yang berguna bagi kedua orangtua, bangsa, negara dan agama serta dapat mentaati aturan di lingkungan sekolah, Tuturnya.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan edukasi tentang keselamatan berkendara di jalanan dengan mempunyai SIM, mematuhi peraturan dan rambu-rambu untuk keselamatan di jalanan.

Himbauan lainnya, edukasi tentang anti tawuran jangan sampai siswa-siswi MTSN 4 Sukanagara ikut - ikut Tawuran karena bisa merusak masa depan dan tidak terorovokasi oleh ajakan di media sosial untuk hal-hal tidak ada hubungannya dengan kegiatan belajar.

Terakhir, dilanjutkan materi penyuluhan kenakalan remaja dan menghindari serta menyalagunakan Narkoba .